

« Je » La Personne Christ, le Bâtitteur de Son Assemblée

Je bâtirai mon Assemblée (Matthieu 16:18)

À Césarée de Philippe, Jésus interrogea ses disciples : « Qui, disent les hommes que je suis, moi, le Fils de l'homme ? Ils dirent : « Les uns disent : Jean le baptiseur ; les autres : Élie; d'autres : Jérémie ou l'un des prophètes ». Puis il leur demanda : « Et vous, qui dites-vous que je suis ? » Pierre répondit sans hésiter : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ». Jésus se réjouit de la réponse de Pierre et de la façon dont le Père avait donné cette révélation divine à Pierre. Alors Jésus ajouta : « Et moi aussi, je te dis que tu es Pierre, et sur ce roc je bâtirai mon Assemblée, et que les portes du Hadès ne prévaudront pas (ne seront pas victorieuses) contre elle » (Matthieu 16:13-18).

Pierre écrira plus tard : « duquel vous approchant de lui (Jésus) comme d'une pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse auprès de Dieu, vous-mêmes aussi, comme des pierres vivantes, êtes édifiés une maison spirituelle, une sainte sacrificature, pour offrir des sacrifices spirituels, agréables à Dieu par Jésus-Christ » (1 Pierre 2:4-5). Je me demande si en écrivant ces paroles, Pierre s'est souvenu du jour où son frère André « l'a amené à Jésus » Jésus l'a regardé et lui a dit : « Tu es Simon, le fils de Jonas ; tu seras appelé Céphas » (qui est interprété Pierre) (Jean 1:41-43). Pierre, Petros, signifie un « morceau de roc ». Pierre écrit de Jésus comme « la pierre que ceux qui bâtissaient ont rejetée » et qui est « devenue la maîtresse pierre du coin » (v.7). Paul, en communion avec Pierre, déclare : « Jésus-Christ lui-même étant la maîtresse pierre du coin, en qui tout l'édifice, bien ajusté ensemble, croît pour être un temple saint dans le Seigneur, en qui vous aussi, vous êtes édifiés ensemble pour être une habitation de Dieu par l'Esprit » (Éphésiens 2:20-22). Quand Jésus dit : « sur ce roc » (Pétra, un amas de rocher), il parlait de Lui-même, du Fils du Dieu vivant, du Rocher de notre salut. L'Assemblée est fondée sur la personne et l'œuvre de Christ. Il est la Personne qui, dans son rejet, sa crucifixion et sa mort, a manifesté la majesté de son amour et de sa grâce. Il est la Personne qui a vaincu la mort et, dans la résurrection, dispense en Lui-même le pardon et la vie nouvelle.

Le Sauveur a fidèlement tenu sa promesse : « Je bâtirai mon Assemblée ». Il continue d'utiliser son peuple, tout comme il a utilisé Pierre à la Pentecôte, dans le Temple et dans la maison de Corneille (Actes 2,4-5,10). Cependant, il est important de se rappeler que seul le Christ sauve. Chaque

âme sauvée est rachetée par le Sauveur et placée comme une pierre vivante dans son Assemblée. Cet édifice continue. Aujourd'hui, dans un monde d'incertitude et de danger, le Sauveur continue de bâtir son Assemblée.

Comme nous nous réunissons pour un nouveau jour du Seigneur, nous nous souvenons du Sauveur et « annonçons la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne » (1 Corinthiens 11:26). Lorsque ce jour glorieux arrivera, l'Assemblée sera complète et l'amour du Christ sera pleinement démontré. « ...Aussi Christ a aimé l'Assemblée et s'est livré lui-même pour elle, afin qu'il la sanctifiât, en la et purifiant par le lavage d'eau par la parole ; afin que lui se présentât l'Assemblée à lui-même, glorieuse, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de semblable, mais afin qu'elle fût sainte et irréprochable ». (Éphésiens 5:25-27).

Gordon D Kell